

# Recepción de la Promoción 2013

El miércoles 5 de junio tuvo lugar la tradicional recepción que la Asociación/Colegio de Ingenieros del ICAI organiza para los miembros de la última promoción. La cena se celebró en el restaurante Casa de Mónico, en Pozuelo.

La convocatoria tuvo el mismo éxito que en anteriores ocasiones, asistiendo la gran mayoría de nuevos ti-

tulados. La fiesta comenzó con un aperitivo en los jardines del restaurante y continuó con una estupenda cena en la que se realizó la votación para elegir al mejor compañero de la promoción, en la que resultó ganador Pablo de la Puerta seguido muy de cerca por Diego Capell. Román Escudero, Presidente de la Asociación, entregó el trofeo conmemorativo a Pablo

que dedicó unas palabras de agradecimiento a todos sus compañeros.

Desde la Asociación queremos agradecer la participación de tantos nuevos ingenieros en esta celebración y les deseamos mucha suerte en la carrera profesional que están a punto de emprender. Todos ellos saben que cuentan con nosotros en su nueva andadura. ■

